

お金の姿が見えなくなる？ 「キャッシュレス化時代」

2019年10月より消費税がいよいよ10%に！！

ますます家計やりくりが厳しくなっていく中、クレジットカードを使用すると購入額の5%をポイントで還元！？なんていう政策が検討されています。

しかしこれは期間限定？食品等8%の商品も対象になる？…理解に頭が混乱！！

でもこの施行によってカード決済でお買い物をする人が増えることは間違いありません。そもそも皆さんは普段のお買物をどんな方法で支払っているのでしょうか？

【カードの種類】

クレジットカード（支払いと口座引き落としの間に時間差がある）

デビットカード（銀行口座から即時に引き落とし）

プリペイドカード（利用者が予め一定金額をチャージ）

モバイル決済（カードではなくスマホや携帯で支払う）



ポイント還元や利便性にすぐれているため上記のカードを使用して買い物をする人が増えています。プリペイドカードでの支払いは今や当たり前の光景になっていますね。

ちなみに私は普段は現金派で高額な買い物のみクレジットカード使用というタイプです。現金を手にしなくてもお買い物ができる便利な時代に出遅れている私は、言い訳のように将来にいささか不安を感じています。



簡単に買いものをしてしまわないの？

限度額や残高をきちんとわかっているの？

でも、どんなに不安に思っても変化していく時代を止めることは不可能ですよ。

と、なると今後はますます金銭管理能力が求められるのではないのでしょうか。

子どもの頃から、正しいお金の使い方を学ぶ機会に触れさせてあげることが大切だと強く感じているこの頃です。



LPA 國方

お申込・お問い合わせは・・・

コープかがわ LPAの会ひだまり 事務局  0120-4884-17 FAX: 087-867-2601